
智行理财网
股市启动指标是什么，股市启动指标是什么意思

本篇文章给大家谈谈股市启动指标是什么，以及股市启动指标是什么意思对应的知
识点，文章可能有点长，但是希望大家可以阅读完，增长自己的知识，最重要的是
希望对各位有所帮助，可以解决了您的问题，不要忘了收藏本站喔。
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股市中的哪些指标比较好用？

股市中那个指标好用？

交易策略不同，指标可能也不同！所以要先看，做短线，中线，长线，超短线，即
市交易，打板交易！

简单说说我的交易依据！短线交易，振荡上升期！属于波浪理论，叁～一大浪！选
股标准：月线MACD金叉，股价进入主升初期，用boll指标交易，接近中轨买进，
止损4-7%！股价回抽上轨，或超出上轨，卖出！或到达盈利目标，就出！

拉升期操作(相当于叁～三浪～五浪！)突破理论！突破前期高点，买进法！回调买
入法！这些主看天线MACD，(参考均线发散)空中加油理论！卖出同上，到目标出
或死叉就出！止损点同上！4-7%！短线交易，主要在主升期赚钱！也可参考，均
线交易理论！这期间，我有时，啥价位都进！不然，等到回调买入，不知已涨多少
！分险最小的主升期！

其它中长线交易！周线MACD金叉，准确率59%，月线MACD，金叉，准确率72
%！随着周期加长，准确率越好！止损点，也扩大！20%--.38%！赚最少3倍以上
！

指标参数调大一点，准确率还会提高！boll，调到34.3！MACD调为（21.66.13）
参考下图！

个人观点！

股票最有用的指标是什么？
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我个人认为股市最有效的指标有三个量柱、均线和筹码等三个指标。

（1）量柱

股票量柱在股市被称为VOL-TDX，量柱总体都是用红绿柱状体！量柱是最能反映
一只股票的主力情况，可以看出主力的动作；有句话这样说的倍量柱+倍量柱=黄
金柱，量为先价为后，这就是体现了量柱在股票的重要性。

如上图，这就是量柱，量柱这个指标能精准的看出股票当天成交量的情况，当天成
交量多少？是属于放量拉升还是缩量拉升；是放量下跌还是缩量下跌；量不同证明
股票表现不同，这就是量的重要性，这些就是我个人认为量柱是最有效指标的真正
原因。

（2）均线

股票指标均线是大家最熟悉的，均线总共有7条，5、10、20、30、60、120、25
0日等各大均线，每条均线都是有不同的含义；均线在股票当中具有很大的重要意
义，当股票跌到均线之时都是判断是有效支撑，或者跌破某均线就止损等等参考。

为什么均线这么有效呢？其实很简单，因为均线是跟股价息息相关的，短线可以参
考5、10、20日均线，股价在均线之上代表强势，一旦破了10日均线或者20日均线
就趋势转弱，应该要进行止损。另外中长线也是这样的，可以参考不同的均线，所
以股票均线指标可以作为支撑位或者阻力位，这就体现了均线的重要性。

（3）筹码

股票指标筹码也是非常重要的指标，因为筹码能看出一只股票总体流通盘情况，最
直观的就是可以看出哪里有阻力位，是重要支撑位；有多少获利筹码，有多少套牢
筹码；主力大致的持仓成本等等各种情况。

因为筹码是股票指标非常重要的指标，但是很多散户根本不注重筹码指标的使用；
如果能灵活利用到股票指标筹码的话，相信对于自身炒股都是帮助非常大的；我个
人是非常喜欢研究筹码指标的，通过筹码可以看出很大信息量，这也是我认为筹码
指标是最有效的指标之一。

综合以上分析，股票量柱，均线，筹码等三大股票指标主力不容易作假，反映股票
信息比较真实，并非像类似K线，KDJ，CCI等各种指标，主力很多可以做出来的，
这种没有多少参考价值。
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看完点赞，腰缠万贯，感谢阅读与关注。

股票启动前暴涨的征兆是什么？

通过征兆来预测股票暴涨是完全不靠谱的事情。

很多股票在暴涨前是没有任何征兆的，但是我们可以分析一下概率事件。通过对消
息面和技术面的分析，这种小概率的暴涨事件，我们是可以进行分析跟踪并且在风
险小的情况下进行埋伏。但是到最后能不能达到自己的预期，只能看财运了。也就
是说你买到暴涨的股票，并且拿住的话是一个可遇而不可求的事情。

其实，这个问题的关键是你能拿住所选股票，难度就已经很大了，所以爆涨的股票
看似涨了很多倍，但实际上真正获利的人是微乎其微的。不是没有选中这只股票，
就是在找的过程中被调整震下车，或者由于涨得过快，心理承受不了对未来的恐慌
导致过早的放弃而留下遗憾。

说实话这都是正常现象，这也是股市的魅力所在，结合一个职业操盘手的思路，润
希哥要给你什么建议呢？

第一，我们一定要去埋伏即将暴涨的股票。

这个埋伏是有技巧的，之所以叫你埋伏就是告诉你不要去追高，当一个热点行情，
一个热点板块，一个热点股票。他启动了以后，我们就不要再做无谓的追高了。尤
其是在中段以后，你的抉择将面临着绝大部分的风险，那么即使他以后涨得再高，
我们也不用去羡慕。因为这样的股票你做错一次，就是被套到了山顶，以后翻身将
会很困难。

如果你在埋伏的时候进入它，即使往下跌也不会很深，即使被套，解套的机会还是
随时可以有的。我们一定要买长期低位震荡并且均线呈多头发散，站到了一个比较
好的支撑位以上的股票。

第二，一个重要的前提就是市值比较小，并且技术形态看着都不错，即使有部分瑕
疵也没有问题。

并不一定非得他的业绩或者政策消息面非常好，因为庄家在吸筹的时候往往会放出
利空使散户害怕，然后他们从中取得廉价的筹码。这是庄家获得廉价筹码的套路之
一，我们只管把形态看好，把中期的大政策读懂，把区域行业看好就OK。

这里需要注意的是一定不要选大热的板块和大热的股票，我们一定要去埋伏。
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这就像战争打伏击一样，我们一定要在敌人不知道的情况下进行埋伏，然后打敌人
一个措手不及，才能取得这场战役的胜利。

你选择了一个大家都知道的股票，就相当于暴露了你的目标，埋伏是失败的。到最
后的结局也注定会失败，所以当天我们选择的重点是一个中期政策向好的股票不用
管它的消息面，技术指标表现不错的就可以作为我们的备选股票。因为你永远也不
知道哪只股票会突然大涨，它在什么时刻大涨，所以说埋伏是最正确的选择。

最后

润希哥说的是做股票，你要是想在股票暴涨的前几天就去抓到他，然后暴涨。如果
你碰上这种情况，只能说明你的运气爆棚。因为这不是一个常态，如果有这样的人
，这个股票市场，就不复存在了，因为它可以把所有的股票里的钱都据为己有。

那怎么能具体运营下去，这种事情技术上不成立，消息面上也不会成立，从股票的
运行机制来上也不会成立，所以大家要放弃幻想，脚踏实地的一步一步的进行，在
正确的思路里去埋伏我们选好的股，说不定哪天热点到来，你的股票就会成为暴涨
的那支。

谢谢，我是只说大实话的润希哥。

有什么指标能判定股市什么时候是牛市，什么时候是熊市？

我们都知道，牛市要大胆做行情，熊市最好是空仓观望。

但问题就在于，很多人无法判断牛市和熊市，导致这句话成了一句空话。

其实不然，判断牛熊市并不复杂，尤其是大级别的牛熊市，会更好判断一些。

相反，最近两年的猴市，也就是上蹿下跳的震荡市场，才会让人更头疼。

只有先把整个市场的大环境给判断清楚，才能更好地去制定交易策略。

话不多说，先讲干货，说说牛市和熊市的风向标。

如果能把这些风向标都搞明白，其实是非常容易判断当下处于什么样的市场状况。

风向标1：市场成交量。
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市场的成交量，是最容易判断牛熊市的。

牛市的平均成交量，通常是熊市的平均成交量的一倍以上。

原因很简单，牛市里资金活跃，前赴后继地进入市场做多，而那些赚钱的资金，也
会不停地做高频交易。

等到了熊市里，大量资金抽离观望，以及被套资金的躺平，成交量自然也就小了。

所以，当你发现整个市场的成交量，正在不断减少的时候，也就预示着已经进入熊
市之中。

而当市场的成交量节节攀升，那市场就会有走牛的趋势。

成交量是不会骗人的，尤其是大盘的成交量，不像是个股成交量可以刻意“作假”
，能充分地代表了市场的情况，是不存在失真的情况的。

风向标2：长期趋势线。

其次，如果想要判断牛市熊市，通过长期的趋势线，也是可见一斑的。

通常我们说的牛市，至少是大周期在半年以上的，熊市也是一样。

那么，观察120日均线，也就是半年线的走向，是比较容易观察整个市场走向的。

如果120日均线有明显的趋势方向，可以判断为市场在牛市或者熊市里。

如果120日均线走得很平，那么整个市场就处于一个震荡的“猴市”之中，没有明
显的方向。

很多投资者会觉得120日均线的周期太长，反应太慢。

但事实证明，大的牛熊市里，这根均线是非常准确的。

风向标3：券商的业绩。

牛市和熊市，还有一个明显的风向标，就是券商的业绩。

这里已经不是券商的涨跌了，而是券商的业绩。
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牛市涨券商的逻辑其实一直是成立的，因为牛市会带动券商的业绩。

券商单纯的涨跌，可能和炒作有关，但是券商如果出现长期的集体暴动，那一定代
表牛市来了。

这里的关键在于券商能不能走出集体的行情，阶段性行情，而不是短期的脉冲行情
。

熊市里，券商的走势就是阴跌，跌多了来个1-2天的反弹，然后继续阴跌。

观察券商的走势，是比较容易判断当下市场的一种方式。

风向标4：涨停板活跃度。

还有一种很容易判断牛熊市的方式，就是看涨停板的家数，到底有多少。

牛市里，涨停率一般超过2%，也就是要接近100家，甚至超过100家涨停。

猴市里，一般是50-100家涨停。

到了熊市里，涨停的家数通常不超过50家。

如果看跌停家数的话，牛市里，通常不超过5家。

到了猴市里，跌停家数一般也会低于10家。

只有在熊市里，才会出现大面积的跌停，甚至于百股跌停，千股跌停。

记住资金的想法，资金为了炒作，最喜欢涨停，资金为了顺利撤退，最讨厌的就是
砸跌停了。

风向标5：游资的炒作度。

游资的炒作度，也是牛熊市的风向标。

这一点从龙虎榜上，就可见一斑。

牛市里，游资肆意妄为的程度非常高，因为赚钱的概率更高。
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所以，龙虎榜上游资的出镜率也是异常活跃的。

而在熊市里，聪明的游资其实是大幅度撤退的，所以龙虎榜上很多常客也消失得无
影无踪。

游资代表的是热钱，而热钱往往就是市场涨跌的风向标，代表着牛市和熊市。

即便不是大的牛熊市，市场中的游资活跃度，也可以做短期行情的风向标。

风向标6：涨跌家数比。

涨跌家数的多少，也可以作为牛熊市的一个重要风向标。

牛市里，上涨的家数通常是超过3000家，也就是占到市场的70%以上。

在熊市里，刚好是相反的，上涨的家数往往只有几百家，占比通常低于30%。

当然，这是平均现象，不排除极个别的几天，出现报复性的反弹，或者大规模的调
整。

涨跌家数比，其实也同样代表资金的意愿情况。

资金愿意最多，说明行情处于牛市之中，不愿意的话，市场就会在熊市里。

风向标7：创新高股票数。

还有一个容易被忽视的风向标，叫做创新高的股票数。

尤其是创历史新高的股票数，是最明显的牛市风向标。

当然，创新低也可以代表熊市的风向标。

大部分上市公司的业绩，都不足以行情创出新高的，而是资金带来的溢价，让股价
创出了新高。

同样的道理，股价创新低，不一定全是业绩出问题了，而是流动性枯竭，没有资金
接盘导致的。

风向标8：散户开户数。
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还有一个特别容易判断牛熊市的指标，散户的开户数。

所有的牛市里，都是散户开户数创新高的时间段，大量散户涌入市场。

开户数节节攀升，散户一头扎入市场，只为了股市圆梦。

当然，大部分散户都是跟风者，无法判断市场的好坏，开户数创新高的结局，就是
牛市临近结尾，熊市的到来。

如果你发现周围的人都在炒股，那么当下一定是牛市，同时，当下的牛市可能风险
越来越大了。

当你发现周围的人不在谈论股市，那么当下是熊市无疑，人人躺平。

风向标9：民间的股神数。

民间的股神数，也是牛熊市的风向标。

牛市里，各种谈股论金，都是股神，都是经济学家，都是大v，人人都在牛市里分
享自己的赚钱秘籍。

到了熊市里，各个闭口不言，最多只能说明天行情会好的，安抚一下大家的情绪。

这个市场里，股神都是实盘做出来的，而不是微博写出来的。

做股票的时候，更多的要相信自己的判断，而不是盲目的去跟风。

最后说说当下，也就是结构性牛熊市，该如何布局。

当下因为市场体量越来越大，整个市场总体已经进入了猴市之中，指数长期在270
0-3700区间徘徊，已经长达数年之久。

这背后，其实是整个时代的交替更迭，也就是旧时代行业与新时代产物的接班。

再说得明白一点，就是市场正在经历一次经济转型的过程。

结构性的牛熊市，也就成了这个市场产物的一个必然结果了。

在结构性的行情里，如果我们想有所建树，有几点原则必须遵守。
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1、抓住行业热点。

结构性的行情，一定是部分的板块出现大涨，部分的板块不断走衰。

就这两年，新能源是异军突起的，之前是医药和白酒。

与此同时，像是房地产、银行、保险等传统行业，是逐步地走衰。

但凡是结构性行情，都是因为资金并不是特别足够，东边抽血向西边输送。

高景气度的行业，将会是结构性行情的重心。

2、抓住政策导向。

其次是抓住政策导向，跟着政策走。

结构化行情本身，最重要的一块其实就是政策导向。

因为资金本身没有绝对的引导性，政策一旦指明方向，资金势必会朝着这个方向进
军。

结构性行情中，要注意一点。

就是政策预期，对于某个行业的影响，到底能有多少。

不是所有行情在政策导向下都能快速成长起来的，也不是都会被疯狂炒作的。

所以，政策力度是需要去评估，并且根据市场盘面去观察的。

3、降低收益预期。

结构性行情，代表不具备整体的系统化行情预期。

这样就代表了，除非押中了某个行业，否则整体的收益，是要打折扣的。

从具体的配置角度来看，通常会持仓3-5个行业的个股做轮动，所以总体的收益预
期，将会低一些。

但只要能够跑赢整体市场的综合收益，其实在结构性行情里，就算是胜利了。
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在市场总体下跌的情况下，能够不亏钱，或者比整体市场少亏，也是另一种"赚钱"
。

4、把握市场轮动。

结构性行情还有一大特色，就是市场轮动。

虽说行情会有主线，但同时也会有跷跷板效应。

简单地说，在主要热点板块上涨的时候，其他板块全都是趴在地上，等到主要热点
板块开始调整，其他板块就会出现一定的反弹行情。

结构性行情的本质是资金不足，资金少所以导致了不断的轮动。

而轮动的关键，就是高景气行业的炒作，以及低成长企业的估值回归，也就是反弹
。

把握住市场的节奏，是比较容易在这种大环境后市，小环境结构化的板块中，抓到
行情吃到肉。

当然，还有一种说法，说是要找到结构性的牛股，本质上也是一样的。

结构性的牛股，其实就是既有业绩增长，又结合了题材预期的炒作。

如果你对行业有研判，对于题材很敏感，又能看懂业绩趋势，其实也是可以专精于
个股研究的。

关于股市启动指标是什么到此分享完毕，希望能帮助到您。
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